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RESUMO EXECUTIVO 

7ª REUNIÃO 

4ª ORDINÁRIA 

COMISSÃO INTERGESTORES REGIONAL ENTORNO DE MANAUS 

CIR/ENMAO/AM 
Data: 05/11/2012 

Hora do Início: 14h00min 

Abertura: Sr. Antônio Evandro Melo de Oliveira 

Local: Auditório Maria Eglantina Nunes Rondon (Av. André Araújo, nº 701 – Aleixo) 

 

ITEM I - Apresentação sobre o Funcionamento da CIR aos Prefeitos Eleitos e/ou seus 

Representantes.  Apresentação: Sr. Antônio Evandro Melo de Oliveira; 

 

ITEM II - Processo nº 28984/2012 – SEMSA São Gabriel da Cachoeira/AM - Proposta de 

Implantação de 01 (uma) UOM acompanhado pelo Termo de Compromisso da Gestão Municipal. 

Parecer Técnico: Sr. Robson Roberto Vidal. O objetivo é ampliar o acesso à assistência a saúde 

com integralidade, qualidade, equidade, resolutividade e universalidade, e o presente projeto 

encontra-se em conformidade com o Plano Nacional da Política da Atenção Básica e com as 

diretrizes do SUS. Do Parecer: Considerando que o município atende as exigências contidas nas 

portarias acima mencionadas e encontra-se na relação dos municípios beneficiados com a entrega 

de UOM, esta área técnica emite parecer favorável à sua solicitação. Consensuado; 

 

ITEM III – INFORMES 
 

O Coordenador Sr. Antônio Evandro Melo de Oliveira avisa sobre a programação para o fim do 

mês do Encontro de Gestores após levantamento de quantos Secretários Municipais estariam 

disponíveis para participar desse encontro, mais da metade disseram que não viriam, e, 

considerando que iriam avaliar a Gestão Estadual e discutir as questões relativas à nova gestão, 

decidiu-se em comum acordo com o COSEMS, transferir o Encontro de novembro para março 

porque 61% dos prefeitos atuais perderam o pleito eleitoral para a oposição. Será discutida a nova 

distribuição da PPI e não há como discutir PPI para os novos com os antigos. Para que se tenha 

uma ideia de como a situação não é tão fácil, existem 07 (sete) prefeituras em que os secretários 

pediram a conta e o prefeito não nomeou outros, e esses prefeitos perderam; ou seja, estão sem 

secretários. Outra questão que coloca é que a última reunião deliberativa do grupo é essa, a 

próxima reunião será festiva, de congraçamento e diz que espera de todos os companheiros que 

estarão saindo venham para a reunião, será um almoço, juntamente com a CIB e CES. Em seu 

nome, agradece a todos os companheiros pela compreensão, apesar de termos trabalhado pouco 

na CIR. Agradece o trabalho dos Secretários Municipais e diz que não é fácil ser gestor numa área 

como a saúde, onde as necessidades são muito grandes. Sugere que os Prefeitos leiam a Lei nº 141 

que estabelece as responsabilidades com a aplicação do recurso na área da saúde, então vocês tem 

que escolher o Secretário de Saúde e Técnico que conheça bem a área e que possam prestar conta 

para vocês e para sociedade do dinheiro aplicado. A Lei nº 141 obriga o Fundo Municipal a estar 

dentro da Secretaria Municipal e o recurso seja gerido pelo Secretário que deve ser uma pessoa de 

muita confiança de vocês e que conheça o sistema para que se possa ter um sistema de saúde 
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efetivo, dar resposta à população, ou seja, é fundamental a escolha desse pessoal, acho que a 

escolha do secretário não deve ser barganha politica tem que escolher pessoa de confiança, que 

vocês posam confiar cobrar deles o resultado e nós estamos dispostos a ajudar essa pessoa com 

curso de capacitação e conhecimento. O membro Sra. Ariane Guerreiro de Souza fala da 

situação do cargo de Secretário e comenta que o prefeito não erra só, erra conforme toda uma 

equipe de gestão quando realmente a equipe dele não assume. O membro Sra. Andreia 

Giovanna Ferreira da Silva diz que esta comissão veio de encontro às necessidades dos 

municípios, então nós precisamos ser fortes. O Estado não vai saber das nossas necessidades, 

vamos permanecer e que a transição seja feita para o fortalecimento do SUS, muito importante 

essa visão dos próximos gestores, esses benefícios serão alcançados pelo município, mas o 

fortalecimento do SUS é um alcance de todos os cidadãos, a gestão passa, mas os problemas vão 

continuar. 

 

O presente Resumo Executivo foi elaborado e digitado pela Técnica da Secretaria Executiva da 

CIR/ENMAO/AM Jeane Campos Neiva Bonfim da Silva e revisada pela atual Secretária 

Executiva da CIR/ENMAO/AM Sra. Mary Anne Araújo Delgado, atualizada e será arquivada 

para fins documentais. Manaus, 06 de agosto de 2015.   

 

 


